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Buscan fondo de pensiones 

POR: DIANA GONZÁLEZ / EL SIGLO DE TORREÓN / GÓMEZ PALACIO 

 

ACTUALMENTE LAS PENSIONES SON PARTE DE LA NÓMINA 

 
El ayuntamiento busca por fin garantizar el recurso del pago de pensiones sin que 
dependan éstas directamente de la nómina municipal. 

Las calificadoras financieras Fitch Ratings y Standard & Poor's que emitieron sus calificaciones respecto a las 
finanzas y riesgos crediticios del municipio de Gómez Palacio, advirtieron que uno de los puntos débiles que el 
ayuntamiento debe atender y corregir es el tema de la forma en la que se pagan las pensiones y el pasivo (deuda) 
que éstas representan para la administración municipal. 

El presidente municipal José Miguel Campillo Carrete, reconoció la falta de un sistema de pensiones que 
contablemente represente mayor seguridad para los trabajadores y para el ayuntamiento. 

"En el Municipio no contamos con un fondo de pensiones, lo que hacemos es que las personas que se van 
pensionando, el ayuntamiento se encarga de cumplir con este compromiso laboral. Estamos buscando la manera 
de conformar un fondo de pensiones o que el Seguro Social y el ISSSTE se hagan cargo de la pensión de los 
nuevos trabajadores que se contraten, pues con los otros trabajadores ya es difícil porque tenemos un pasivo 
laboral grande", dijo. 

El alcalde mencionó que se deberá revisar esto e incluirlo en el presupuesto de egresos del próximo año. 

"Las calificadoras nos han marcado esa parte de que es un pasivo laboral con el que estamos cargando y estamos 
viendo la forma de arreglar eso", dijo el alcalde. 

El beneficio de arreglar esto es que en el futuro la presidencia municipal no tenga que utilizar los recursos del 
ayuntamiento para el pago de pensiones, pues la pensión es parte de la nómina. 

Actualmente la presidencia municipal tiene cerca de 400 trabajadores pensionados y todos ellos forman parte de la 
nómina municipal. 

Anteriormente, el director de Finanzas del Municipio, Jesús Loza Flores confirmó que el objetivo es encontrar 
solución al tema del egreso por pasivos de pensiones y la forma en la que éstas se pagan, por lo que ambos temas 
se revisarán para el próximo año. 

El funcionario municipal había señalado anteriormente que en las finanzas del ayuntamiento de Gómez Palacio 
impactan saldos vencidos, además del tema de las pensiones en la calificación, pero que el ayuntamiento ya 
trabaja en la mejora de estas situaciones o esquemas. 

En Detalle 
El Municipio no cuenta actualmente con un fondo de pensiones. 

⇒ Estiman que en el 2014 se podría solucionar. 

⇒ Las calificadoras financieras Fitch Ratings y Standard & Poor's emite sus calificaciones respecto a las finanzas y 
riesgos crediticios del municipio de Gómez. 

⇒ Advirtieron que uno de los puntos débiles que el ayuntamiento debe atender y corregir es el tema de la forma en 
la que se pagan las pensiones y el pasivo (deuda) que éstas representan. 


